actualmente ya no existe apenas por haberla cegado casi totalmente el mismo rio en las últimas avenidas, pero en cambio unos trescientos pasos mas abajo, ó sea en el punto donde apareció el jóven Auguet hay actualmente otra, que parece no ofrece peligro para los que saben nadar, que es de bastante longitud y latitud, tiene de profundidad unos 3 ó 5 metros siendo el fondo bastante cenagoso.

Eso es lo que se nos ha dicho.

Ahora suponemos que el Sr. Carreras como medida de precaución cuando menos y á fin de evitar que la temeridad pueda causar alguna otra victima, hará por lo menos colocar unos postes con la indicación de que alli no esta permitido bañarse, dictará la disposición oportuna para que llegue la prohibición á conocimiento del público y hará que se vigile oportunamento el sitio para castigar á los infractores.

Eso es lo que á nuestro juicio procede.

Desde hoy y á la llegada de todos los trenes correos á Caldas de Malavella, los señores Dillet hermanos, de aquella villa, tendrán un coche á la disposición de los concurrentes al Vichy Catalán que se hospedarán en la acreditada casa de Baños de su propiedad.

En la mesa de dicho establecímiento tendrán los bañistas á su disposición gratuitamente el agua del Vichy Catalán, como podrán disfrutar con iguales condiciones de las del mismo Puig y del paseo por los terrenos de la sociedad

esplotadora de aquellas aguas.

No podemos menos de aplaudir esa buena inteligencia que demuestra el sentido práctico de los señores Furest y Comp. a y señores Dillet, de la que no

dudamos han de salir beneficiados los intereses de unos y de otros.

Hemos recibido un ejemplar del discurso de recepcion pronunciado por don Pedro Estasen en la Academia de Derecho de Barcelona para el que eligió como tema: El Código Industrial en el que esplanó con el talento y claridad de que en tantas y tantas ocasiones ha dado pruebas el espiritu que ha de presidir en este ramo de la legislación de nuestro país y base sobre que ha de descansar.

Si el señor Estasen no hubiese acreditado en mil ocasiones sus profundos conocimientos en la materia, bastaria el referido discurso para crearle mere-

cida reputación de concienzudo economista y castizo escritor.

Esta noche precedido de una serenata coral é instrumental se celebrará en los salones de la Sociedad Orfeon Gerundense (Albaredn 13 pral.) el baile inaugural de las diversiones con que dicha sociedad obsequiará periodicamente á sus socios.

Tres eran las poblasiones que se disputaban la honra de poseer la cabeza de San Juan Bautista del santo Precursor del Mesias: Roma, Génova y Amiens, y las tres resultaron tener razón; pues según los datos comprobados por el sábio cardenal Wiseman al ir á Roma para la imposicion del capelo, en dicha capital se conserva el cráneo: en la isla de santa Prudenciana, que es la de su titulo cardenalicio, en las catedral de Amiens, la parte dela cara, y en la iglesia de San Lorenzo de Génova la quijada inferior del Santo.

Cada dia es más apreciada por las personas que se acostumbran á su uso la excelente agua de Azahar compuesta que elabora D. Andres Famadas, de excelentes resultados en todas las indisposiciones propias de la presente

estación.

La recomendamos eficazmente à nuestos lectores.



de la Gran Sastrería Ampurdanesa, José Puig Fábregas, participa à su numerosa clientela haber recibido un completo surtido para la temporada actual.

PRECIOS SIN COMPETENCIA.